



JOGJA SPORT

Kenalkan Vlado dan Tujuh Pemain Baru

Wisma PSIM Diperbaiki, Rencana Pakai Mess AAU

JOGJA – Rasa penasaran para pendeman PSIM Jogja akan terjawab hari ini (12/4). Manajemen menjanjikan perkenalan pelatih PSIM Jogja yang baru Vladimir Vujovic dan sejumlah pemain yang telah direkrut. Mereka dijadwalkan diperkenalkan ke publik Jogjakarta di Monumen PSIM, Baciro.

Ya, setelah secara resmi dipercaya menjadi arsitek Laskar Mataram, Vlado sapaan akrab Vujovic memang belum menginjakkan kaki di Jogjakarta. Tidak hanya Vlado, pemain naturalisasi Raphael Maitimo, yang sudah menjadi milik PSIM Jogja, pun dijadwalkan berada di Jogjakarta hari ini. Termasuk, enam pemain yang baru di kontrak rencananya akan turut serta diperkenalkan ke publik.

"Besok (hari ini) kami akan memperkenalkan pelatih dan beberapa pemain," kata carateker CEO PSIM Jaya Bambang Susanto dihubungi kemarin (11/4). Bambang menjelaskan, sejauh ini baru enam pemain yang telah bergabung bersama PSIM Jogja. Selain enam pemain yang masih dirahasiakan namanya, PSIM Jogja juga telah mengamankan kedatangan dari Raphael Maitimo.

Sedangkan untuk delapan pemain lama PSIM yang rencananya akan dipertahankan, memang belum melakukan teken kontrak. Dikabarkan, manajemen PSIM Jogja akan bertemu dengan delapan pemain tersebut untuk membahas kerjasama ke depan. "Untuk pemain lama saya belum ketemu. Kalau sudah bertemu bisa tahu bagaimana kelanjutannya," jelas Bambang.

Meski akan segera tiba di Jogja, para pemain PSIM belum bisa menempati wisma PSIM. Itu karena saat ini masih dalam proses perbaikan. Saat disinggung mengenai tempat tinggal pemain, pengusaha berkecimpung di bursa saham ini menyebut akan mencari tempat yang representatif. Dari informasi yang dihimpun Radar Jogja, manajemen akan menggunakan mess Akademi Angkatan Udara (AAU) sebagai tempat tinggal sementara.

"Untuk rencana tempat tinggal sementara memang di mess AAU. Namun tergantung pelatih nanti ingin melihat dulu kondisi di sana," jelas Bambang. Sementara itu pemain musim lalu PSIM Jogja Raymond Tauntu mengaku telah dihubungi oleh manajemen untuk terbang ke Jogjakarta. Raymond yang tengah berada di Makasar, Sulawesi Selatan dikabarkan telah bertolak menuju Jogjakarta kemarin.

Pemain yang berposisi sebagai gelandang bertahan ini mengakui meski sudah dihubungi manajemen, belum ada pembahasan perihal masa depannya di PSIM Jogja. Dia hanya diminta datang ke Jogja. (bhn/pra/fj)



Vladimir Vujovic

Instansi	Nilai Berita	Sifat
1.	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat
2.	<input type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Seger
3.	<input type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Bias
4.		

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005